



Seit dem Schuljahr 2011/12 führt die Sophie-La-Roche-Realschule eine Percussionklasse. In Zusammenarbeit mit der Ludwig-Hahn-Sing- und Musikschule der Stadt Kaufbeuren wird den Kindern ein neuer Weg in die Welt der Musik geboten. Die Schüler werden mit Beginn der 5. Klasse zu einer „Percussionklasse“ zusammengefasst. Die Kinder erhalten in der 5. und 6. Jahrgangsstufe einen erweiterten Musikunterricht. Dieser findet im Rahmen des regulären Vormittagsunterrichts statt. Die Schüler lernen nicht nur das

Schlagen der Trommel und die Rhythmen am Schlagzeug, sondern auch das Glockenspiel. Die Kinder werden dahin gehend geschult, dass das Spielen von Stabspielen (Glockenspiel, Xylophon, Vibraphon, Marimba) selbstverständlich für einen Schlagzeuger ist. Somit können die Schüler nach ihrer Ausbildung besonders wertvoll für die Besetzung eines Blasorchesters sein. Im Verlauf der Ausbildung lernen die Schüler auch den Umgang mit den Pauken, Marsch-Becken, Triangel, Tambourin usw.

Leitung:

Stefan Beranek
 Markgrafenstraße 3
 87600 Kaufbeuren
 Telefon 083 41 / 8 1774
 Mobil 01 72 / 7 24 53 40
 Fax 083 41 / 9 55 98 48
stefan.beranek@percussionklasse.de

www.percussionklasse.de

Dirigent: Stefan Beranek

Anzahl der Musiker: 41



Percussionklasse

Sophie-La-Roche-Realschule

Besonderheit

Der Percussion-Unterricht wird von Videos und Anleitungen auf der Internetseite www.percussionklasse.de unterstützt.

Veranstaltungen

Adventskonzert, Frühjahrskonzert, Abschlussfeier und Sommerfest an der Schule